KG "Bunte Kuh" Walporzheim bei der Tollitätenvorstellung im Hotel Villa Sanct Peter

Das Walporzheimer Prinzenpaar Prinzessin Christine I. Rösch, Prinz Thomas II. Rösch mit Adjutant Michael Knickmeier und Hofdame Alexandra Röhn, Jugendprinzessin Frieda I. Gies mit Adjutantin Sophia Jonas und Hofdame Teresa Krautkrämer waren zur Tollitätenvorstellung im Hotel Villa Sanct Peter in Walporzheim.

Weiter zur Abordnung der KG gehörten Vorsitzender Hardy Mies, Sitzungspräsident Stefan Jacobs, einige Vorstands-, Elferrats- und Senatsmitglieder, sowie die kleinen-, mittleren- und großen Funken, sowie das Funkenduo.

Traditionsgemäß wurden die Walporzheimer Karnevalisten an dem Tag vom Bürgerschützen Tambourcorps begleitet.

Auch begleiteten in diesem Jahr die Walporzheimer Weinkönigin Mara Hermes mit ihrer Prinzessin Catharina Orthen die Karnevalisten.

Dies geschah im Rahmen der Prinzenvorstellung am Sonntag, den 23. Februar.

Herr Shaban Kismetli begrüßte die Walporzheimer Karnevalisten persönlich.

Bei gekühlten Getränken, einenem leckeren Buffett wurden die Tollitäten vom Team der Genossenschaft verwöhnt.

Als Dank für die Einladung überreichten das Prinzenpaar und Jugendprinzessin die Orden der Gesellschaft.

Hier ist besonders zu erwähnen, dass Shaban Kismetli immer ein offenes Ohr für die Walporzheimer Karnevalisten hat, in diesem Jahr Sponsor der Sessionsorden ist, wo das alte Hotelgebäude das Motiv darstellt und last but not least Barkeeper Max sich immer freut, wenn die Karnevalisten Gast an seiner Bar sind.

Die Kleinen-, mittleren und großen Funken, sowie das Funkenduo ließen es sich nicht nehmen die Anwesenden mit ihren Tänzen zu unterhalten und ernteten hierfür den verdienten, großen Applaus.

Zur Verabschiedung sagte Shaban Kismetli den Walporzheimer Karnevalisten auch künftig seine Unterstützung zu.

Fotos: Julia Rösch